

Conférence sur le développement après des années de pandémie, de guerre et de crise



Thème : Quelle action faut-il pour le progrès de la Société en particulier les plus pauvres et les plus vulnérables après des années de pandémie, de guerre et de crise ?

Autrement dire n'existe-t-il pas d'autres actions en dehors de la valorisation des Salaires pour créer une vie de bonheur et de bien-être à la population, et lutter contre **les inégalités sociales** ?

En d'autres termes, Faire du social constitue l'intérêt d'une partie de la Société, ou l'intérêt général de la population ?

Si oui, quel type d'investissement faut-il adopter tout en satisfaisant les besoins de la population et en créant de l'emploi à la jeunesse et faire de l'économie ?

Au cours de cette conférence, on parlera des intérêts de la pandémie et de la guerre, la nécessité du **changement** après des années de crises, les actions sociales, l'importance de la **réorganisation** dans les secteurs d'activités, l'augmentation de la productivité pour lutter contre la pauvreté. De même le rôle de la science dans la production et la technologie dans l'innovation. On

parlera également des causes et conséquences du changement climatique et son adaptation.

La **politique de régulation** du gouvernement ne restera pas en marge, on évoquera les dégâts de la corruption, du détournement, des fraudes et de la mauvaise gestion et faire un appel à la discipline, à un travail acharné et à beaucoup d'ambition.

Présentation des idées d'entreprises dans les domaines de l'agriculture, de l'élevage et de l'industrie au niveau local et sur le site économique de Glo-Djigbé créant ainsi plus de 2000 emplois directs et indirects, chacune avec des revenus impressionnantes.

Le nouveau moderne d'agriculture et d'industrialisation serait construit par des entreprises chinoises, celui de l'élevage par la réorganisation des acteurs du domaine.

Mesdames et Messieurs, Acteurs politiques, Syndicalistes, Économistes, Gouvernement, le moment est venu de lutter pour le développement, pour la civilisation, la créativité et l'innovation pour s'adapter aux plans de l'univers.

L'homme par définition n'est pas seulement un consommateur, mais aussi créateur des valeurs matériels et spirituels. La création n'est pas seulement l'un des besoins généraux de l'homme mais aussi l'un de ses besoins intrinsèques, les plus profonds et indéracinables.

Œuvrons ensemble pour la créativité et l'innovation dès aujourd'hui pour un monde meilleur à venir.

WINSOU-KOKOU Antoine

Jeune entrepreneur agricole porteur de projet pour la jeunesse béninoise.

Besoins de Sponsors et partenaires

Date de la Conférence: 18 Décembre 2023

Tél : 52 36 31 07/55 90 90 03